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 国際ロータリー 第 2780地区 第９グループ 

湯河原ロータリークラブ 週 報 
 

 
202３年５月２６日（金） 第２９２１回例会 形式：対面 天候：晴れ 

合唱：奉仕の理想 
 

会 長 青木 義美  幹 事 室伏 学 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

 

先週は例会欠席で申し訳ありませ

ん。 

コロナが第５類に移行になったので

その件に関して２つ程お話しさせて頂

きます。 

まず先週家内と台湾旅行４日間行

って来ました。５年ぶりの海外でいろんな段取りが悪くスマホ

が現地で使えなかったり大変でしたが、帰るころやっと会社と

電話がつながりやれやれでした。出発前に帰国申請にワクチ

ン証明だのスマホ登録だのさんざん脅かされましたが、５類に

移行した直後でしたので税関はほとんどフリーパスみたいな

ものでした。かえってスマホ申請の列のほうが長くなっていま

した。 

２つ目はこの連休、私の友人がここのところ TV や新聞で

PR されているイタリア船の「ベリッシモ」という１７万トンもある

船に乗りました。下船日に見学がてら彼らを迎えに横浜へ行っ

て来ましたが、なんと９日間のクルーズで４５００人も乗船してま

した。「湯河原の町民が５人に１人乗っていた」計算になります。

食事は２時間おきの３回制だそうですが、食事のチョイスをタ

ブレットでやる為、１５００人がいっぺんに入力する為何度もフリ

ーズしてしまい、食事になるには２時間ではとても足りずあちこ

ちでパニック状態が何度もあったようです。又下船時は部屋

の掃除の為に８時には全員部屋から出され、最終下船の１２

時頃まで廊下で時間をつぶしていた方も多かったようです。私

がよく利用する飛鳥Ⅱの値段は半分くらいですが、クルーズ

で時間をゆっくり過ごしたい方には不向きなようです。ただ船

内の大騒ぎはともかく超大型客船なので、その航海中はほと

んど揺れずエンジン音より風や波の音が心地よかったそうで

す。まあ皆さんそれぞれの利用の仕方があるのでお好みのク

ルーズを体験してみて下さい。 

 

幹事報告 

ガバナーより 

１．2024-2025 年度のロータリー奨学生の募集を開始しまし

たのでお知らせいたします。あわせて地区 HP も更新しており

ます。申請書類やパンフレット（要項）は HP からダウンロード

可能です。 

申請書受付からの各締切について 

応募者からクラブへの提出締切 

2023 年 10 月 6 日（金） 

クラブからガバナー事務所への提出締切 

2023 年 10 月 16 日（月）必着 

ガバナー事務所から応募者への連絡 

   2023 年 10 月 23 日（月）までに行います 

また募集に関してご不明な点がございましたらご連絡ください。 

 

連絡事項 

1．６月の例会は、２日、９日、１６日、２３日の通常例会で、３０日

は規定により休会となります。 

 

スマイルボックス 

会員誕生日 土屋一弘君（５／１１） 

会員誕生日 高杉尚男君（５／１９） 

入会記念日 土屋一弘君（１２年・Ｈ２３．５．１３） 

青木義美君 

家内との５年ぶりの海外旅行でしたが同行した男友達が途中

で消えてゆくのに家内に説明のしようがありませんでした。 

葉維英君 

先週末にポートスティーブンスのご夫妻をホームステイで受け

入れました。楽しい国際交流ができました。この友情を大切に

して続けて交流していきます。 

 

出席報告 ゲスト ０名 ビジター ０名 

  会員 ２３名 欠席５名（免除者２名） 

  出席率 ８５．７１％ 

  前回の修正出席率 ８９．４７％ 

  前々回の修正出席率 ７８．９５％ 

  事前メークアップ ０名 

 

クラブ協議会 

クラブ協議会では、佐藤友彦会長エレクトより次年度への

抱負、櫻井武志次年度幹事並びに渡辺久恭次年度副会長よ

り挨拶がありました。場内からは登壇が終わるごとに暖かい拍

手が送られ、和やかな雰囲気を以て協議会は終了しました。 

会長挨拶 
 

青木 義美 
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会員活躍レポート 吉村 行正 君 

新会員’s ＶＯＩＣＥ #17 （ダイジェスト） 

 

国際ロータリー第２７８０地区会員増強委員会では昨年度よ

り、地区内新会員を対象としたインタビュー企画「新会員 's 

VOICE」を行っています。第１７回では湯河原ＲＣより吉村行

正会員が出演いたしましたので、その内容をダイジェストにて

お知らせいたします。（聞き手：木村隆也・地区会員増強委員

会副委員長（小田原 RC））。 

 

木村 まずお名前と所属クラブ名、職業を教えてください。 

吉村 吉村行正と申します。所属クラブは湯河原ロータリーク

ラブ、職業はメットライフ生命保険という生命保険会社

に勤めております。 

木村 入会したのはいつ頃でしょうか。 

吉村 昨年の２月になります。１年ちょっとです。 

木村 スポンサーの方はどなたになりますか？ 

吉村 望月博文会員です。 

木村 私、湯河原ＲＣと縁がありまして、５５周年記念式典では

望月さんが会長、室伏学さんが幹事、私は小田原ＲＣ

会長でした。そして６０周年記念式典では私がガバナー

補佐で、室伏さんが会長、望月さんが幹事でした。 

吉村 ６０周年記念式典、私も座っておりました。木村ガバナー

補佐のお姿、よく覚えております。 

木村 ありがとうございます！（話を戻して）望月さんとはどう

いったご関係なのでしょうか？ 

吉村 望月さんは湯河原での先輩後輩になります。あとは趣

味のゴルフでご一緒させていただいた中で、ロータリー

クラブの話がありました。 

木村 最初はゴルフなのですね。で、そこからロータリーの話

になったと。ゴルフをきっかけに入会されたという方、こ

の新会員’s VOICE にてインタビューしていて何名か

伺いました。 

吉村 あと足柄ＲＣの遠藤会長（当時）が同じ職場で、一緒に

やってみないか？という誘いを受けました。 

木村 遠藤さん、素晴らしいですね！そして望月さんも渡辺

（久恭）さんも、ゴルフが半端じゃなく上手いですよね。 

吉村 趣味というより仕事のようにやっていますね。 

木村 わかりますわかります。（実力がすごいので）一緒に回る

と悪いような感じがしちゃいますよね。 

吉村 そんなことはないと思いますけどね（笑い）。 

木村 入会の決め手というのは何だったのでしょうか。 

吉村 私の義理の父がかつて箱根ＲＣに在籍しており、何度

か富士屋ホテルのクリスマスパーティーに呼んでもらい、

色々な経験をさせていただきました。そう簡単に入れる

ものではないだろうけど、いつか入会したい、と思ってい

ました。そして今回機会を得て、入会した次第です。 

木村 素晴らしいですね。吉村さんの場合、会社からの出向で

はなく個人での入会になるのでしょうか？ 

吉村 個人での入会です。 

木村 それだけの価値をお感じになっているわけですね。 

吉村 私はそう思っています。 

木村 素晴らしい！ まだ１年ですが、ロータリークラブに入会

して、やってみたことなどはありますか？ 

吉村 何をやってみたいかというのはまだわからないですが、

職業奉仕の中で、少しでも皆さんの仕事の輪を広げな

がら、うまく皆さんの仕事が回るようにできたらいいな、

と。元々私も、お客様から相談を受けることがあり、色々

な（良い）方向に皆さんを回して行ければいいなと。 

木村 お客様のご相談、とは、どういったものでしょうか？ 

吉村 簡単には「家を塗り替えたいんだけど」といった話があ

れば「良い塗装屋さん（望月会員）を知っていますよ！」

という話、良いサッシ屋さん（渡辺会員）、良い不動産

屋さん（髙杉尚男会員）・・・せっかく皆さんが集まって

いて名前を知っていますので、それを上手く伝えられれ

ばなと。 

木村 ロータリーって魅力ある人たちとの出会いだと思います。

長くお付き合いできる方がいらっしゃいますし、勉強に

なりますよね。入会してみての変化はありますか？ 

吉村 自分から見た目も変化がありますが、周りの見る目が変

わってきているように思います。湯河原でロータリーク

ラブに入会すると、周りの人間にそれなりに思っていた

だけるように思えます。それはすごく感じます。 

木村 ロータリークラブは選ばれた人の集まりですから、信用

度などもありますね。湯河原ではロータリークラブは知

られた存在なのですね。湯河原では国道から駅に入る

道の交差点に電波時計塔と記念碑があり、湯河原に来

ると「ロータリーすごいな！」って思います。私は記念写

真を撮影しました。最後に抱負をお願いいたします。 

吉村 難しいことは言えませんが、長く続けていきたいと思い

ます。入会して１年・２年で辞めるのではなく、皆さんの

輪を長く繋げていきたいなと感じています。 

 

 このほか、他の新会員の方のインタビュー、さらには新会員

同士のトークなど、全編は下記ＵＲＬからご覧いただけます。 

https://youtu.be/mykOpIw2bv8 

 または サイト「ＹｏｕＴｕｂｅ」にアクセスし、「国際ロータリー

第２７８０地区会員増強委員会」と検索し、地区会員増強委員

会のチャンネルから動画を参照することができます。 

 

（文・編集：苅谷和彦（５月会報担当）／クラブ会報委員会） 


